

感想文

今の気持ちや塾の思い出を自由に書いてください。

中学3年生になつて、中2のときより宿題がふえで本当に大変で夜中までやっていたことをよく覚えています。でも、塾がとっても楽しくて「行きたいなり」な人で思つたくなりくらい塾が好きでした。だから、ここまでつらかってこじ乗りに入られたのかはまと思ひます。

最初は分かんないことにだらいで、本当にこの1年間つらかったけど、学校の先生、塾の先生、親、友達などの身近な人が応援してくれたから「つらくてもがんばろう」と思つてかけてきました。

この1年、あの方の人か支えてくれたおかげで、私は伊豆中央高校に合格することができました。

今は本当にうれしくてあります。

支えてくれた人たちに感謝しています。

この受験を通して、毎日努力していきこの大切さを改めて感じました。

これからも、大変なことをたくさんあると思つけてこの1年で学んだことを守りながら頑張りたいです。

本当にありがとうございました。

感想文

今の気持ちや塾の思い出を自由に書いてください。

受験当日は、今までの成果を出し切れなかった部分もあり、自信はありませんでした。今は、ホッとしています。しかし、受験は通過点なので、これからも、しっかり勉強をがんばりたいと思います！

塾で覚えた歴史や地理、理科の語呂合わせを使って問題を解くたびに、塾の教室、授業の風景を思い出して、少し嬉しいります。塾では勉強以外にも、トランプをして「UNO」をして、「スマッシュ」をして… アイスティーを食べたり、お弁当を食べたり… 1つ1つの場面がとても楽しかってます。この塾で、このメンバーで勉強ができるて本当に良かったと思っています！

感想文

今の気持ちや塾の思い出を自由に書いてください。

私は塾に5年間通いましたが、中学校3年生のときが一番つらかったです。でも過ぎなければ、あのときは沢山勉強して、泣いて、つらい思いして良かったなと思います。

つらい経験は自分の力に任るので折れずに全ての学生に頑張ってもらいたいです。

色々な経験をさせていただきありがとうございました。

集いかせてください

感想文

今の気持ちや塾の思い出を自由に書いてください。

僕は 小学6年生から この塾に通い始めました。最初は ただ友だちと遊ぶため? みたいな感じで 入試のことなど考えずに勉強してきました。

中学生になり、学校でも塾でも「入試に向いて...」と言われるようになりました。また 塾で進路について考えることが多くなりました。全く考えてこなかつた自分にとっては大変なことでいた。とりあえずそこでは 自分の学力に合った高校を選び、そのまま 中学3年生になりました。今まで以上に 勉強し、夏休みは塾で 夏期講習 もありました。そのときは本当に大変でした。これから 夏期講習を受けるみなさんも サボりたくなると思います。それでも 自分が本当に行きたいと思つた高校を選び、早くから少しずつ そこそこの気持ちでがんばってみてください。早くから 本気でがんばり抜かないことで 繰続してきると 思います。そしたら 僕が志望校に合格でき ないように みなさんも自分の納得のいくものを 手にすることができると思います！

FIGHT です ❤